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(I lavori proseguono alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1218 presentata da Disabato, inerente a "La
Regione crei un nuovo bando per il potenziamento della logistica, mediante acquisti
di attrezzature, mezzi e dotazioni e per la manutenzione delle sedi operative a favore
delle associazioni e dei gruppi comunali e intercomunali di protezione civile che
operano sul territorio piemontese"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1218.
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione la Consigliera Sarah Disabato.
Prego, Consigliera; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

DISABATO Sarah

Grazie, Presidente.
Non so se gli Assessori ne sono a conoscenza, ma con l'ultima variazione di bilancio sono

stati stanziati 110 mila a euro per l'acquisto di mezzi di protezione civile da destinare a dei
gruppi comunali presenti in provincia di Novara e Savigliano (in realtà due gruppi comunali),
per un totale, come dicevo prima, di 110 mila euro che vanno a queste realtà per sostenere le
spese per l'acquisto di mezzi e dotazioni.

Mi sono interrogata rispetto a questa decisione, perché so bene dell'esistenza di un bando
a cui possono partecipare tutte le realtà di Protezione civile presenti sul territorio piemontese.
Un bando che è stato avviato con DGR n. 6-621 del 3 dicembre 2019, con cui sono stati
approvati i criteri di assegnazione dei contributi a favore delle Associazioni, dei gruppi
comunali e intercomunali di Protezione civile iscritti all'elenco territoriale della Regione
Piemonte, istituito con DGR n. 35-7149 del 24 febbraio 2014; qui c'è un elenco di soggetti che
possono accedere effettivamente a questi bandi.

Con la determina dirigenziale n. 4195 del 9 dicembre 2019 è stato approvato il bando che
disciplina le modalità di richiesta del contributo e attribuisce punteggi e requisiti richiesti per
la partecipazione. Il bando prevede due possibili assi di finanziamento: da un lato il
potenziamento della logistica mediante acquisti di attrezzature, mezzi e dotazioni finalizzata
al miglioramento o potenziamento dell'operatività delle organizzazioni tramite l'acquisto di
automezzi; dall'altro, la manutenzione delle sedi operative finalizzata al mantenimento della
funzionalità delle sedi di Protezione civile.

Questi sono i due canali di finanziamento previsti da un bando a cui possono partecipare
tutte le realtà presenti nell'elenco che dicevo prima. Quello che è successo è che, anziché
vedere scorrere la graduatoria o avviare un nuovo bando per permettere a tutti i soggetti di
partecipare, abbiamo visto un contributo straordinario stanziato nella variazione di bilancio
con criteri non stabiliti dal bando, ma stabiliti dalla Giunta, cioè la Giunta ha deciso che
questi due nuclei di Protezione civile dovevano ricevere un contributo, mentre tutti gli altri
soggetti dovevano rimanere a secco e non vedere scorrere il bando o vedere avviato un nuovo
bando per l'assegnazione dei contributi.
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Tempo fa ho chiesto notizia all'Assessore Gabusi rispetto allo scorrimento delle
graduatorie già in essere o all'avvio di un nuovo bando, perché molti nuclei di Protezione civile
mi sollecitavano rispetto a questo tema e io ritengo che debbano ricevere una risposta.

L'Assessore non scelse subito se procedere con un nuovo bando o se scorrere la
graduatoria, perché doveva fare delle valutazioni con degli Uffici. Certo è che queste erano le
due vie da percorrere: o scorrere la graduatoria o fare un nuovo bando, sicuramente non dei
contributi ad hoc a realtà selezionate dalla maggioranza di centrodestra, come abbiamo detto
anche oggi nelle dichiarazioni di voto alla variazione di bilancio.

Vorrei sapere, a questo punto, dall'Assessore competente, quando il bando potrà vedere
luce o quando si potrà scorrere la graduatoria affinché tutte le realtà aventi diritto possano
ricevere un finanziamento, senza avere interlocuzioni dirette con i membri di maggioranza,
perché non dovrebbero essere quelle a garantire l'erogazione di un contributo, ma dovrebbero
essere dei criteri che dovrebbero essere rispettati.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Disabato per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Leggo la risposta in nome e per conto dell'Assessore Gabusi che oggi non ha potuto

presenziare a questa seduta.
È in fase di approvazione la proposta di DGR avente ad oggetto "Approvazione dei criteri

di assegnazione dei contributi a favore delle associazioni di volontariato di primo livello e dei
gruppi comunali e intercomunali di Protezione civile", questi ultimi per il tramite degli enti
locali di appartenenza iscritti all'elenco territoriale regionale, istituito ai sensi della DGR 35-
7149 del 24 febbraio 2014.

I fondi attualmente disponibili per il bando ammontano a complessivi 727.973 euro, e la
notizia dell'uscita del bando, già comunicata al coordinamento di Protezione civile, è ormai di
dominio pubblico tra tutti i gruppi di volontariato regionale.

La graduatoria degli idonei resterà aperta e sarà progressivamente esaurita sulla base
delle risorse che si renderanno disponibili nei prossimi esercizi finanziari.

Si precisa, inoltre, che è previsto un ulteriore scorrimento della graduatoria per
l'assegnazione del contributo di cui alla determina dirigenziale 4195 del dicembre 2019 in
attuazione del bando approvato con la DGR 9-621 sempre del dicembre 2019, che finanzia
ulteriori complessivi 547.491 euro.

Mi permetto di ricordare, per dovere di informazione, che questa Amministrazione ha
iniziato nel 2019 - dal nostro insediamento - un percorso di finanziamenti dedicati alle
associazioni di Protezione civile, dopo che per molti anni era stato bloccato.

Grazie, Presidente. Ho concluso.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Luigi Icardi per la risposta.
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*****

OMISSIS

(Alle ore 15.05 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.05)


